

Becarios protestan por pagos retrasados

Mientras un sector del estudiantado de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), se toma los edificios para interrumpir las actividades académicas, otro grupo protestó ayer para exigirles a las autoridades que les paguen la mensualidad de las becas que desde hace tres meses no se las hacen efectivas.

Los jóvenes de diversas carreras y disciplinas deportivas a nivel nacional de la UNAH, se apostaron con pancartas frente al edificio administrativo a eso del mediodía para ser escuchados por las autoridades.

La beneficiaria de las becas, Asaria Bonilla, manifestó que están teniendo problemas económicos desde hace tres meses que las autoridades no les hacen el desembolso para esos pagos.

“Somos más de 3,000 estudiantes que pertenecemos a la Asociación de Becarios de la UNAH y estamos pidiendo que se nos cumpla con los pagos de mayo, junio y julio a los que hacemos artes, deporte y excelencia académica”, detalló.

Indicó que “nosotros ya cumplimos con todo lo que nos exigen las autoridades, pero las autoridades no nos están cumpliendo”.

De su lado, el jefe de finanzas de la UNAH, Donato Elvir, manifestó que en las próximas horas harán los desembolsos para que los estudiantes puedan tener sus pagos de becas.

“La Universidad desembolsa unos tres millones de lempiras para este tipo de pago, y por fondos no tenemos problemas. Así es que el pago se les hará efectivo de manera paulatina en estos próximos días”, aseguró Elvir.



Los estudiantes exigen el pago de becas retrasado desde mayo a la fecha.